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Anfrage 

der Abgeordneten Thalhammer 

und Genossen 

an d~n ijerrn Bundesminister für Inneres 

betreffend die Errichtung und Tätigkeit einer UPrivatpolizei ot 

.. Wenige Tage vor Beginn der 12 • Olympischen Hinterspiele in 

Innsbruck erschien in einer l'liener Tageszeitung unter dem 

Titel "Privatpolizei für Olympiagäste"ein ArtikelQin dem 

von einer privaten uniformierten Sicherheitsgruppe berichtet 

wurde, die· nach eigenen Angaben dafür sorgen wollte 6 "daß 

prominenten Olympiabesuchern kein Haar gekrümmt wird". Aus 

diesem Bericht ging weiters hervor, daß die Mitglieder dieser 

Gruppe mit offen getragenen Schußwaffen sowie Funkgeräten 

ausgerüstet sindo Neben Sicherungsaufgaben bei Transporten 

besonders wertvollerGüter\o,ie Juwelen, soll dieser DlOetektiv

Sicherheitsdienst" vor allem den ,gewerbsmäßigen Schutz von 

Personen übernehmen. 

In Anbetracht diesesung~wöhnlichen Berichtes richten daher . 

.. die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister 

für Inneres die nachstehende 

A n fra g e 

10 Gibt es solche "Privatpolizei-Unternehmungen" in österreich? 

2. Wurden bei der Errichtung dieser Unternehmungen die hiefür 

geltenden Rechtsvorschriften beachtet? 
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3. Wieviel Personen sind bei solchen Unternehmungen be

sChäftigt und sind diese bewaffnet? 

4. Besitzt dieses Unternehmen di~ zur Ausgabe von Uniformen 

an ihre Beschäftigten notwendigen Befugnisse? 

5. Welcher Art sind die von diesen Unternehmungen über

nommenen Tätigkeiten? 

6. Waren solche "Detektiv-Sicherheitsdienste" während der 

12. Olympischen \vinterspiele in Innsbruck tätig? 
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